



Desde la izquierda, Pablo Lozano (Sabadell Herrero), Alberto González (FADE), Sara Menéndez (Unión de Comerciantes de Asturias), Carlos Paniceres (Cámara de Comercio), Pablo Junceda (director general de Sabadell Herrero), Wenceslao López (alcalde), Ignacio del Río (Unión de Comerciantes de Oviedo), José Luis Álvarez Almeida (Otea) y Ana Fernández (Sabadell Herrero), ayer, durante la presentación de la campaña promocional del banco. | LUISMA MURIAS

Los empresarios reclaman al próximo gobierno más apoyo al pequeño comercio

“Hay que revitalizar el sector local para que recupere o supere los niveles que tuvo no hace tantos años”, sostiene Ignacio del Río

José A. ORDÓÑEZ
Más deberes para el nuevo gobierno municipal que se constituirá en el Pleno del próximo día 15. Los empresarios le reclaman un respaldo decidido al pequeño comercio de la ciudad para que logre recuperar el músculo perdido en los últimos años. Así lo pusieron ayer de manifiesto el presidente de la Cámara de Comercio y “número dos” de la Federación Asturiana de Empresarios (FADE), Carlos Paniceres, y el presidente de la patronal de hostelería (Otea), José Luis Álvarez Almeida, durante la presentación de una campaña de apoyo al sector comercial y hostelero ovetense que lanza el banco Sabadell Herrero para promocionar la imagen de la ciudad y animar a realizar compras en sus locales de proximidad. “Creemos en Oviedo” es el lema de la iniciativa.

Según detalló ayer en el acto Ana Fernández, la responsable del banco encargada de presentar el plan, los establecimientos que

se sumen a esta campaña ofrecerán a sus clientes la participación en un sorteo dotado con 3.000 euros. Además, se plantea un segundo premio de 2.000 euros para los negocios participantes. Otra acción prevista es la distribución gratuita entre los clientes del banco de bolsas ecológicas con un diseño exclusivo del estudio “Cállate la Boca”, en el que se combina una reproducción de la catedral de Oviedo con una ilustración que representa al comercio local.

El director general de Sabadell Herrero, Pablo Junceda, subrayó la necesidad de trabajar “a favor” del pequeño y mediano comercio de la ciudad. “Oviedo tiene unos establecimientos fantásticos por los que merece la pena luchar”, aseguró Junceda, para quien “una gran ciudad debe reflejarse en su gran comercio, su gran hostelería y sus grandes servicios, y el banco quiere estar cerca de ellos”.

En el acto también participó el alcalde en funciones, el socialis-

Creemos en Oviedo

- ▶ **Apoyos.** Sabadell Herrero lanza este mes una campaña de apoyo al pequeño y mediano comercio bajo el lema “Creemos en Oviedo”. El banco cuenta para esta iniciativa con el apoyo del Ayuntamiento de Oviedo, la Cámara de Comercio de Oviedo, la Federación Asturiana de Empresarios, la Unión de Comerciantes de Asturias y de Oviedo, y la patronal hostelería Otea.
- ▶ **Objetivos.** El plan quiere promocionar la imagen de la ciudad para animar a los ciudadanos a realizar las compras en locales de proximidad.
- ▶ **Medidas.** Habrá sorteos con premios en metálico y el reparto de bolsas de diseño.

ta Wenceslao López, quien destacó el carácter “innovador” de la iniciativa puesta en marcha por Sabadell Herrero y alabó especialmente que la imagen de la campaña combine el comercio y la Catedral, “dos símbolos de lo que es Oviedo”, indico.

Sara Menéndez, presidenta de la Unión de Comerciantes de Asturias, puso de manifiesto el “agradecimiento” del sector por el apoyo que le presta el Sabadell Herrero con iniciativas como la que pone en marcha este mes en la ciudad, mientras que, por su lado, Ignacio del Río, máximo responsable de la Unión de Comerciantes de Oviedo, se pronunció en la misma línea que Paniceres y Almeida para defender la necesidad de “revitalizar” el sector local y que “recupere o supere los niveles que tuvo no hace tantos años”. A este respecto, Del Río destacó que la “gente de fuera valora la calidad del comercio, en favor del cual hay que hacer cosas bien orientadas”.

Las cámaras de comercio de España ultimán un acuerdo de colaboración

El objetivo principal de la iniciativa, en la que participa Oviedo, es compartir servicios

J. A. O.
La Cámara de Comercio de Oviedo participa junto a otras entidades españolas del mismo tipo en un proyecto que pretende estrechar los lazos de colaboración entre ellas, poniendo en común las instalaciones y servicios que prestan. A este respecto, Carlos Rodríguez Latorre, coordinador de la organización empresarial que preside Carlos Paniceres, participó ayer en una reunión celebrada en Sevilla para seguir avanzando en estas estrategias, como continuación de un primer encuentro celebrado en Oviedo el pasado mes de febrero. Según Rodríguez Latorre, “el objetivo es ofrecer cada vez un mejor servicio a la empresas que forman parte de nuestro Club Cámara”. A la hora de poner ejemplos, subraya que la intención es que se puedan utilizar las instalaciones de las cámaras de otras provincias en caso de que sea necesario, o que estén disponibles para todos las ofertas que tienen los hoteles que forman parte del club”.

En la primera reunión celebrada en Oviedo a mediados del pasado mes de febrero participaron representantes de las cámaras de Oviedo, Gijón, Avilés, Madrid, Barcelona, Sevilla, Zaragoza, Salamanca, La Coruña, Santander, León y Burgos.

La entidad presidida por Paniceres anima a las 40.000 empresas que hay en su demarcación a que se sumen al Club Cámara, que en estos momentos cuenta con unas 300 compañías asociadas, para disfrutar de las ventajas que ofrece y de los servicios a nivel nacional que surjan del acuerdo con otras cámaras.

Oviedo espera fondos mineros para el polígono de Olloniego

El Ayuntamiento de Oviedo espera contar con fondos mineros para financiar dos importantes proyectos de mejora en el polígono industrial de Olloniego. Se trata, en primer lugar, de la reforma del puente sobre el río Nalón, que se encuentra en un precario estado de conservación y que lleva casi seis años cerrado al tráfico pesado por el peligro que ello conlleva. La segunda actuación se centra en el saneamiento del enclave. El presupuesto previsto para estas acciones es de 1,5 millones de euros para el puente y de 650.000 euros para el saneamiento. Ambas obras han sido preseleccionadas para contar con fondos mineros. Si, finalmente, entran en la lista definitiva, se elaborarán los proyectos de ejecución para proceder a la firma de los convenios específicos en los próximos meses.

El CSIC organiza una jornada técnica sobre biodiversidad

La delegación territorial de Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), en colaboración con la Cámara de Comercio, organiza este jueves una nueva jornada del programa de transferencia tecnológica, dedicada, en esta ocasión, a la biodiversidad. Participarán en la cita expertos de la talla de Miguel Delibes, del Instituto de Estudios Sociales Avanzados (CSIC-Junta de Andalucía).

Guía Jurídica

JAVIER ALONSO ALVAREZ
Abogado

Especialista en Negligencias Médicas

Estudio inicial gratuito

Imprescindible cita previa

Tfños. 985 227 546 - 609 325 545

C/ Arquitectos Galán, nº 2, escalera C, 8º C Oviedo

JUAN VILLAZÓN NICOLÁS
ABOGADO / CONSULTOR
(ICAO - AECG)

ASESORAMIENTO Y GESTIÓN FISCAL Y CONTABLE

T 984 491 483 | M 667 531 116

San Francisco 8 1ºG. Oviedo